



El Castilla mide la moral morada

El Dépor, sin Kepa, Zazo y Alex García, recibe al filial blanco

E. SÁNCHEZ | GUADALAJARA

deportes@puntoradiohenares.com
Twitter: @Emi_SanchezH



Carlos Terrazas confía en los suyos. El entrenador del Dépor Guadalajara no deja escapar un atisbo de intranquilidad pese a la pésima racha de resultados del conjunto alcarreño. El empate de Alcorcón es lo más dulce de una temporada con demasiados bocados amargos. Girona (1-5), Villarreal (2-1), Barça B (1-0), y Almería (4-0) son los cuatro últimos accidentes de un equipo que intentará recomponerse ante el Real Madrid Castilla. Los de Toril llegan tocados tras perder ante el Sabadell en casa por 2-3. Ese es el rayo de luz en el horizonte del Dépor, mentalizado para volver a enamorar a la afición este sábado a las 20,00 horas en el Pedro Escartín.

Las peores noticias de los últimos días para los alcarreños llegan en clave de lesiones. Las bajas de Zazo y Kepa, dos hombres fundamentales en la plantilla de Terrazas, condicionarán a los morados durante buena parte de la campaña. A principios de temporada, no eran pocas las voces que ponían el acento en la escasez de efectivos. Los veinte hombres que conforman la escuadra moada echan de menos a dos centrocampistas que llegaron para ser titulares, Zazo y Alex García, así como el encomendado a marcar los goles, Kepa Azkorra apunta como posible sustituto.

De cualquier forma, los alcarreños dejan patentes buenos destellos de juego,

sobre todo en los partidos ante rivales de entidad, como son la mayoría que se han medido esta temporada ante el Dépor. Villarreal y Barça B sudaron la gota gorda para derrotar a los alcarreños, un esfuerzo que no tuvo que desplegar el Almería durante la pasada jornada. Los andaluces, liderados por el goleador Ulloa, dejaron en cuadro a un equipo que apenas encontró soluciones en el Juegos del Mediterráneo.

Ante el reto del sábado, los jugadores de Terrazas se muestran cargados de ilusión. El defensa sevillano Álex Ortiz señaló este martes en rueda de prensa que la plantilla tiene "ganas de que llegue el próximo partido cuanto antes para poder darnos una alegría a nosotros y a todo el mundo". "No esperábamos un comienzo así pero hay que mirar el futuro con optimismo porque el margen de mejora es muy grande", añadió Ortiz.



TERRAZAS. El técnico confía en cambiar la racha esta jornada



En la imagen, el jugador Jesé

Un filial herido, un filial peligroso

El Real Madrid Castilla no está firmando su mejor temporada. El equipo de Toril ha caído derrotado dos de las cinco jornadas disputadas. En la primera cita, los merengues cayeron en el Villarreal (2-1), después ganaron al Barça B (3-2), y así ha continuado la sucesión de resultados con derrota en Almería (1-0), partido ganado ante el Xerez (3-2), y otra caída más ante el Sabadell (2-

3). La sucesión no engaña: a los madridistas les toca victoria, un sino que quiere evitar el Dépor.

Las visitas del Castilla siempre se han resuelto con derrotas en lo que llevamos de temporada, pero teniendo en cuenta que los morados han dejado sus mejores destellos como visitantes, el encuentro se convierte en toda una incógnita. Jesé (3 goles), Juanfran (2 go-

les) y Morata (1 gol) son las armas más afiladas del filial merengue. José Mourinho no se caracteriza por su exceso de confianza en los canteranos del Real Madrid, así que, al menos de momento, se prevé que los mejores jugadores del filial formen en el Pedro Escartín. Los madridistas, duodécimos, están voraces de una victoria que les catapulte a los puestos de privilegio de Segunda.